
 

Colegas da DPMG, 

Meu nome é HEITOR BALDEZ. 

Atuo na infância cível e sou oriundo do VI concurso. 

Inicialmente, destaco a experiência que angariei durante meus 12 anos como Defensor: 

- estive no Conselho Superior (CSDPMG), por 2 mandatos; 

- exerci a vice-presidência da ADEP e uma diretoria da ANADEP, ambas por um biênio; 

- atuei por cerca de 5 anos no interior, além de 3 anos na região metropolitana de BH. 

As experiências institucionais vivenciadas me levaram a conhecer as diversas realidades 

da Defensoria Pública – interior, metropolitana e capital - sob a ótica de quem sempre 

esteve na base, como também, pelo viés associativo e da administração superior. 

O regimento interno do CSDPMG, a meu ver, necessita de ajustes, para, p.ex., tornar os 

debates mais producentes e as decisões do Colegiado mais acessíveis e compreensíveis. 

Penso que o Conselho Superior precisa deliberar sobre alguns temas sensíveis, como: 

(i) atuação telepresencial/híbrida, realidade que passou a fazer parte da rotina de diversas 

profissões após a pandemia; 

(ii) atendimento, seja para fixar parâmetros adequados do que pode ou não ser delegado, 

seja para atualizar a normatização quanto ao atendimento remoto; 

(iii) descentralização de serviços para colaboradoras/es; e, 

(iv) atuação em processos eletrônicos, para que tenhamos mais segurança na utilização 

de tais ferramentas. 

Pretendo levar ao Conselho Superior três características que entendo imprescindíveis: 

independência, experiência e moderação. 

Peço o seu apoio e voto! 


